
   

 

 

 

 

 

  

 

 

第３位 男子２００Ｍフリーリレー６の２チーム 2 分 3９秒４２ 

        （槙竜汰・松田威・岩松尭宏・大沼俊介） 

第 4 位 女子２００Ｍフリーリレー６の２チーム 2 分 4８秒０5 

        （髙橋彩実・増川悠月・羽柴鈴菜・西田かなめ） 

第５位 女子２００Ｍメドレーリレー      3 分２０秒００ 

（西田かなめ・工藤佑香・武田英理・髙橋彩実）    

第 1 位  男子２００Ｍ個人メドレー槙 竜汰 ２分４７秒２７ 

                      ※大会新 

第 1 位 女子５０Ｍ自由形     髙橋彩実     ３９秒７７ 

第２位 男子５０Ｍ背泳ぎ     岩松尭宏     ５１秒３６ 

第 2 位 女子１００Ｍ自由形   西田かなめ １分 3１秒２３ 

第４位 女子５０Ｍ平泳ぎ     増川悠月    ５２秒４４ 

第４位 女子５０Ｍ背泳ぎ    遠藤舞野    ４９秒４６ 

第５位 女子１００Ｍ平泳ぎ   大泉まい  １分５５秒０９ 

第６位 男子５０Ｍ背泳ぎ    大沼俊介     ５９秒３８ 

第 6 位 女子５０Ｍ自由形    武田英理    ４３秒１７ 

第６位 女子５０Ｍ平泳ぎ    工藤佑香     ５２秒９１ 

★男子最優秀選手★  槙 竜汰 
 

  

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

６年                ＜７月３０日（土）＞ 

第１位 男子１００Ｍ背泳ぎ  槙 竜汰  １分 ６秒６９ 

                     ※大会新 

第１位 男子  ５０Ｍ自由形 槙 竜汰    ３０秒６６ 

                     ※大会新 

第５位 女子１００Ｍ自由形  西田かなめ １分３１秒８９ 

５年 

第４位 女子 ５０Ｍ平泳ぎ  冨樫美春     ５０秒４７ 

リレー 

第３位 男子２００Ｍフリーリレー     ２分３３秒８０ 

      （槙竜汰・大沼俊介・阿部尚・岩松尭宏） 

★男子最優秀選手★  槙 竜汰 

 

    

 

  

天童木工（天童市） 

テンスイ醤油（天童市） 

さくらんぼ会館（寒河江市） 

３年生は天童市内の２つの工場で、世界的にも有名

な製品のすばらしさに触れたり、伝統的な日本人の味

覚のもとである醤油作りの不思議さに触れたりして、

働く人たちが心をこめて作っている様子を知りまし

た。 
県ジュニア駅伝（８月７日） 

寒河江市 男子チーム 第 ９位 ４区：戸田風優人（区間１２位） 

☆ジュニアクロカン（２キロ） 第１７位 佐藤智輝 

               第２０位 五十嵐耕介 

４年生は、県都山形市で、様々な公共施設に触れ、

それぞれの役目について学んできました。各見学場所

では、鋭い質問が飛び出したり、霞城公園内ではグル

ープで協力して行動したりなど、子どもたちの成長が

見られる遠足となりました。 

 

今夏もたいへん厳しい暑さとなりましたが、南部っ子たちは元気いっぱいで、様々なところで大活躍をしました。 

以下、その一部についてお知らせいたします。今後も南部っ子たちへの応援をよろしくお願いします。 

  

１年生は、入学して初めての遠足でしたが、天気にも恵

まれ、最高の一日をすごすことができました。魚市場では

大きな魚に大興奮。豆腐工場ではふわふわのいいにおいの

する豆腐に大感激でした。 

今年度の第１回学校評議員会議を、６月７日（火）に行いました。

今年度も会議の前に各学級の授業を参観していただき、実際の子ど 

もたちの学習の様子を見ていただきながら話し合いを行うようにし

ています。 

 会議では、最初に校長から「学校経営方針」について以下の４点か

ら説明をさせていただきました。 

（１）学び合い 響き合い 高め合う学校作りのための教師集団（チ

ーム寒南） 

（２）学び合い 響き合い 高め合う学校作りのための子ども集団 

（３）学び合い 響き合い 高め合う学校作りのための家庭・地域 

との連携 

（４）学校経営の方針を支える基本的な考え方 

「教師が変われば、子どもは変わる」 

次に教頭から「経営の重点と安全確保」について、特に、３月 

１１日の東日本大震災を受けた地震発生時の対応について説明をさ

せていただきました。 

そして教務から「本年度の教育課程と児童活動」について、特に、 

今年度から陵南学区全体で生活・学習の５つの目標を「みんなの５（Ｇ

Ｏ）・５（ＧＯ）」目標」として取り組んでいくことについて説明をさ

せていただきました。 

 なお、その後話し合いでは、次のようなことが話題となりました。 

☆あいさつを自分からしてくれる子どもが多くなった。陵南中学校の

子どもたちのあいさつもたいへんよくなった。 

→これからも地域全体としてあいさつを大切にしていきたい。 

☆自転車の乗り方など、「とまれ」で止まらないなど危ないなあと思

う時がある。ヘルメットの着用も他の地域に比べればまだまだ少な

いのではないか。 

 →アンケートによれば、ヘルメットの所持率は高まっている。今年

度は、自転車乗車時のヘルメットの着用をＰＴＡの重点運動の１

つにしているので、今後も呼びかけていきたい。 

☆公園などにゴミ箱を置かないようになってきていることもあるか

と思うが、食べ物のゴミが落ちている時がある。 

 →子どもたちへ「公共施設の使い方」や「ゴミは自分で持ち帰る」

ことなどの指導を徹底することは必要だが、大人が率先してその

ような姿を見せることも大切なのではないか。 

 なお、７月２１日（木）には、見守りボランティアの方々との懇 

話会を実施し、たくさんのご意見をいただいております。 

 

 

第１位 男子 ２００Ｍ個人メドレー  

槙 竜汰  ２分３８秒３５ 

 


